

Sitzung vom 18.Juni 2014

Protokoll Fachschaftsratssitzung

Anwesend: Hikari Masuyama, Tobias Grandel, Alya Grishko, Cornelius Hutfless, Hannah Niemand, Tatjana Zemeitat (später), Tillmann Gebauer, Helen Rudolph, Max Wiesner, Fabian Pramel (später)

Entschuldigt: Josefine Stisser, Carolin Seeling, Philipp Specht

Gast: Nora Gersie

*Die Redeleitung wird von Hannah Niemand geführt.
Das Protokoll wird von Tillmann Gebauer geschrieben.*

Die Sitzung wird um 19:10 Uhr eröffnet.

TOP 1: Formalia

TOP 1.1: Beschlussfähigkeit

- Die Beschlussfähigkeit ist durch die Anwesenheit von mehr als der Hälfte des FSR gegeben

TOP 1.2: Protokollbestätigung

- Protokoll vom 11.06.2014 bestätigt
*5 ja Stimmen
3 Enthaltungen*

Tatjana Zemeitat erscheint zur Sitzung

TOP 2: Angelegenheiten des fsrA&U

TOP 2.1: Post

- Felix Martens: Sind Anwesenheitspflicht und Prüfungsvorleistungen in Vorlesungen gesetzlich geregelt und wo? Frage zum Frühstück am 23.06.2014 stellen
- Frau Fleischmann: Im Anschluss an das Frühstück am 23.06.2014 TO für die Semesterkonferenz besprechen
- Christian Eckert wird Tutorenliste schicken

TOP 2.2: Finanzen

- Momentan noch gesamt 1094,10 € zur Verfügung
- Dekanfrühstück kann abgerechnet werden

Bauhaus-Universität Weimar
Fachschaft Architektur
& Urbanistik
Marienstraße 18
99423 Weimar

fachschaft@
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

TOP 2.3: Termine

- 23.06.2014 9:00 Frühstück in m18
- 25.06.2014 13:30 Infoveranstaltung Auslandsaufenthalt
- 25.06.2014 20:30 M18 Treffen mit Prof. Springer, Sitzung wird dann beendet, Wichtiges in TO vorziehen

TOP 3: Berichte und Vorbereitungen von Gremien

TOP 3.1: StuKo

- Urbanistenball hat Geld für Vorfinanzierung bewilligt bekommen, muss zurückgezahlt werden
- Fakultäten Gestaltung und Medien stellen Vertreter in Unihaushaltskommission
- Komplette Überarbeitung der Geschäftsordnung
Hikari und Tillmann vertreten die FSR A&U dabei

TOP 3.2: Erfurter Dialoge

- Kein Dialog zustanden gekommen
- Evtl. Boykott im nächsten Jahr

TOP 3.3: Ausschuss Forschung und Projekte

- Hochschulpreis für GenArch
- Wird immer für Masterprojekte vergeben, weil beste Abschlussarbeit gesucht
- Abschlussarbeiten von Bachelor und Master vergleichbar?
- Helen würde die Stelle von Nora übernehmen

TOP 3.4: Ausschuss für Studium und Lehre

- Reakkreditierung des B.Sc. Urbanistik
Thesis gibt nur noch 12 statt 18 Punkten, trotzdem 30% der Gesamtnote
- Lehrpreis: restliche Fakultäten müssen noch befragt werden, Näheres nächste Woche
- Ist eine Ansprechperson für persönliche Probleme bei der Lehre auch für die nicht internationalen Studenten notwendig?
- FSR behandelt fachlich und strukturelle Probleme, weniger Personenrechtsverletzungen
- Wird weiter besprochen

TOP 3.5: Dekanfrühstück

- Zusicherung, dass es Mittwoch Nachmittag weiterhin weniger Lehrveranstaltungen stattfinden werden
- Kein Fördertopf für die finanzielle Unterstützung von Studenten für teure Exkursionen
Thema für nächste StuKo-Sitzung, weil auch interessant für andere Fakultäten (evtl. auch Anfrage im Senat)
- Anfrage Bilingualität der Prüfungsordnungen
Thema für Fakultätsrat
- Möglichkeit zu gemeinsamen Bachelor Thesen besteht, müssten Studenten einfordern

TOP 3.6: Frühstück mit Max Welch-Guerra

- Bittet um Vertraulichkeit

Allya verlässt Sitzung

TOP 3.7: Beirat CampusIdeen für IBA

- 2. und letztes vernetzendes Treffen
- Jetzt nur noch geschlossene Kleingruppen
- Planung für Forschungszentren und Symbole des „Baushaus“

Max verlässt Sitzung

- Für Urbanisten einmalige und interessante Chance IBA als Instrument kennenzulernen
- Wie viel können sich Studenten noch beteiligen?
- Evtl. Beteiligung: *Fabian und Tobias?*

TOP 4: Sonstiges

TOP 4.1: Tutoren für Architektur

- Erstrebenswert
- Ist eine Geldfrage
- Frage um Finanzierung klären, bevor Forderungen gestellt werden (*Fabian*)

TOP 4.2: Eignungsprüfungskommission

- Studenten werden gesucht

TOP 4.3: To-Do-Liste

- To-Do-Etherpad für angestrebte Ziele

TOP 4.4: Frühstück am 23.06.

- Alten FSR nach Themen fragen
- *Hannah*
Hikari
Helen zuständig für das Frühstück

TOP 4.5: Schlaflos in Weimar

- *Helen*
Tillmann
Fine zuständig
- Neuen Flyer an Hamidy
- Wichtige Neuerungen in Formulierung:
 - Studenten Laden ein
 - Begrenzte Plätze
 - Hosteladressen mitschicken
- Aufruf über FB, Pinnwand und E-mail
- Am Bericht vom letzten Jahr orientieren

TOP 4.6: Ersti-Tüten

- Es muss mit der Planung beginnen
- Im StuKo Zeug für alle Fakultäten organisieren
- Universitätskommunikation fragen
- Uni-Bib-Tüte?
- Jutebeutel?
- *Tatjana wird Koordinatorin*

TOP 5: Schlussformalia

TOP 5.1: AG Öffentlichkeitsarbeit

- Tutoren-Suche für Erstiwochen
- Schlafplätze für Schlaflos in Weimar

- Termin der nächsten Sitzung: 25. Juni 2014
 - Protokollführung: *Cornelius Hutfless*
 - Redeleitung: *Helen Rudolph*

Die Sitzung wird um 21:30 Uhr geschlossen.